

PROYECTO ■ INVESTIGACIÓN

# El Centro de Alzheimer estudia la creación de una unidad de calidad de vida

■ En 2014 tendrán los primeros resultados

A.S.

El Centro de Referencia Estatal de atención a personas con enfermedad de Alzheimer y otras demencias (CRE) de Salamanca presentó ayer junto a la Fundación General de la Universidad de Salamanca un estudio sobre la creación de una unidad de calidad de vida.

Desde el pasado 15 de junio hasta diciembre dos grupos de 8 pacientes cada uno están siendo evaluados para determinar cómo la calidad de vida

puede retrasar el deterioro cognitivo. "Queremos demostrar que se puede retrasar el avance de la enfermedad potenciando la independencia funcional y la autonomía del paciente", argumentó ayer Lourdes Bermejo, directora del proyecto, la misma que recalcó que "hay que prestar más atención a lo que los pacientes, en la medida de sus posibilidades, puedan decir sobre su estado y no centrarse exclusivamente en los familiares como informantes".



Koldo Aulestia, María Isabel González Ingelmo y Alejandro Esteller./BARROSO

María Isabel González Ingelmo, directora del CRE de Salamanca, adelantó que los primeros resultados de dicho estudio se harán públicos en el primer trimestre del próximo

año. Esta acción investigadora está relacionada con el *leitmotiv* del centro salmantino que no es otro que el impulso de las terapias no farmacológicas en esta patología.